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الغانم يعزي نظيريه باليابان في ضحايا الانهيار الأرضي
ب��ع��ث رئ��ي��س م��ج��ل��س الأم���ة 
مرزوق الغانم امس ببرقيتين إلى 
رئيس مجلس ال��ن��واب الياباني 
ت���ادام���وري أوش��ي��م��ا، ورئيسة 

مجلس المستشارين أكيكو سانتو، 
أع��رب فيهما ع��ن خالص العزاء 
وصادق المواساة بضحايا الانهيار 
الأرض����ي ال���ذي ض���رب مقاطعة 

ج��ن��وب غ���رب ط��وك��ي��و وأس��ف��ر 
عن سقوط العديد من الضحايا 

والمصابين.
كما بعث الغانم ببرقية تهنئة 

إلى رئيس الجمعية الوطنية في 
جمهورية فنزويلا البوليفارية 
الصديقة خ��وان غ��واي��دو، وذل��ك 

بمناسبة العيد الوطني لبلده

في المجمعات والأسواق التجارية

28 نائباً يرفضون إعادة التجديد لعقود أملاك 
الدولة ويحملون الحكومة المسؤولية

ريا�ض عواد 

أص��در 28 نائبا بيانا يرفضون فيه 
اع���ادة التجديد لعقود أم���لاك ال��دول��ة 
الخ���اص���ة ب��الم��ج��م��ع��ات والأس������واق 
التجارية. اعتبر النواب التجديد مخالفة 
للدستور والقانون رقم )116( لسنة 
2014، محملين وزير المالية مسؤولياته 
السياسية في هذا الشأن بل والحكومة 
ورئيسها »إذا لم يتصدوا لأي ممارسة 
تبدر من وزير المالية أو غيره من الوزراء 

قد تمس أو تضر بالمال العام«.
وأض��اف النواب أن المسؤولية أمام 
الحكومة فيما يتعلق بعقود أملاك الدولة 
هي الالتزام بنصوص القانون وضمان 
الشفافية وتكافؤ الفرص بين المواطنين 
عبر طرحها بم���زاد علني، والح��رص 
على تعظيم اي��رادات الدولة من خلالها 
بدلا من التلميح والتصريح بين الحين 
والآخ��ر بالمساس بدخل المواطن بحجة 

عجز الميزانية.
وأك���د ال��ن��واب »ل��ن ن��ك��ون مؤيدين 
وداعمين لأي ممارسة رقابية في حال 
تم تجديد عقود أملاك الدولة بل سنكون 

جزءا من هذه الممارسة الرقابية، فنحن 
بيننا وبين الله قسم«. والنواب الموقعون 
ه��م: عبد ال��ل��ه الم��ض��ف ومهند الساير 
ومبارك العرو وصالح الشلاحي وفايز 
الجمهور وعبيد الوسمي وحسن جوهر 

والصيفي الصيفي ومهلهل المضف 
وأسامة الشاهين وعبدالعزيز الصقعبي 
وح��م��دان العازمي وحمد روح الدين 
وم���رزوق الخليفة وم��ب��ارك الحجرف 
ومساعد العارضي وفرز الديحاني وبدر 

الحميدي وأحمد مطيع وسعود بوصليب 
وخالد العتيبي وعبد الكريم الكندري 
وثامر السويط وشعيب المويزري ومحد 
الحويلة ومحمد عبيد الراجحي وأسامة 

المناور وفارس العتيبي.

جانب من النواب 

المناور : ما الإجراءات حال ثبوت تخصيص 
قسيمة صناعية لوزير أو لأقربائه ؟

  وجه النائب أسامة المناور 3 أسئلة 
إلى نائب رئيس مجلس ال��وزراء وزير 
ال��ع��دل وزي���ر ال��دول��ة ل��ش��ؤون تعزيز 
ال��ن��زاه��ة ع��ب��د ال��ل��ه ال���روم���ي، ووزي���ر 
التجارة والصناعة د. عبدالله السلمان، 

جاءت كما يلي:
س���ؤال إل��ى وزي���ر ال��دول��ة لشؤون 

تعزيز النزاهة 
1 -ف��ي تاريخ 2 ماير 2021 صدر 
الم��رس��وم الأم��ي��ري رق���م )18( لسنة 
2021 في ش��أن تشكيل ال���وزارة، لذا 
يرجى الإفادة عما إذا كان يجيز القانون 
رق��م )2( لسنة 2016 ب��ش��أن إنشاء 
الهيئة العامة لمكافحة الفساد والأحكام 
الخاصة بالكشف عن الذمة المالية أن 
يمنح أحد ال��وزراء ممن عينوا بموجب 
المرسوم الأميري المذكور سالفا قسيمة 
صناعية لشركة مملوكة لأقرباء له من 
الدرجة الأول��ى بعد التخارج منها أو 
منح القسيمة الصناعية في ظل شراكته 

في الشركة.
2 -م��ا الإج�����راءات ف��ي ح��ال ثبوت 
تخصيص قسيمة ص��ن��اع��ي��ة ل��ه أو 
لأقربائه من الدرجة الأولى ممن يرتبط 
معهم بالشراكة أو غيرهم قبل التخارج 

أو بعده؟
سؤالان إلى وزير التجارة والصناعة 
وطلب في السؤال الأول إفادته وتزويده 

بالآتي:
1 -كم عدد الاجتماعات التي عقدتها 
اللجنة الوطنية لحماية المستهلك 
واللجان المنبثقة منذ بداية عام 2019 
حتى ت��اري��خ ورود ه��ذا ال��س��ؤال؟ مع 
تزويدي بصورة ضوئية من القرارات 

ال���ص���ادرة خ���لال ت��ل��ك ال��ف��ت��رة، وآل��ي��ة 
تنفيذها.

2 - م��ا الأح��ك��ام ال��ص��ادرة لصالح 
وزارة التجارة والصناعة أو الصادرة 
ض��ده��ا م���ن م��ح��ك��م��ة الاس��ت��ئ��ن��اف أو 
محكمة التمييز والتي تُعنى بمخالفات 
ومحاضر ارتفاع الأسعار؟ مع تزويدي 

بصورة ضوئية من تلك الأحكام.
3 -م���ا دور ال�����وزارة الح��ال��ي في 
محاربة ارت��ف��اع أس��ع��ار م���واد البناء 
)حديد - وخشب - وأسلاك - وقواطع 

كهربائية - وتمديدات صحية.؟
4 -م���ا دور ال������وزارة بخصوص 
الرسوم التي تفرضها بعض شركات 
الشحن السريع على الرغم من إعفاء 
رس��وم الج��م��ارك للشحنات التي يقل 
سعرها عن )100( دينار؟ ولماذا لا تُلزِم 
الوزارة شركات الشحن بأن يكون سعر 

الشحن شاملا كل الرسوم؟

5 - ما الإج��راءات التي اتخذت تجاه 
الارتفاع المصطنع في السلع بواسطة 
الاحتكار والتخزين أو إخفاء السلع عن 

عرضها للبيع؟
وط��ل��ب ف��ي ال��س��ؤال الثاني إف��ادت��ه 

وتزويده بالآتي:
1 -في 2 مارس 2021 صدر المرسوم 
الأميري رقم )18( لسنة 2021 بشأن 
تشكيل الوزارة، فهل صدرت موافقة من 
قبلكم أو من الهيئة العامة للصناعة على 
منح وزي��ر عُ��ينّن في التشكيل الحكومي 
الأخير قسائم صناعية، سواء كان مالكا 
منفردا للنشاط التجاري الممنوح له 

الترخيص أو مع شركاء؟
2 -ه��ل أخ��ط��رتم أو أفصح لكم من 
أحد ال��وزراء الذين عُينوا في التشكيل 
الحكومي الأخير عن وج��ود شراكة له 
في أي من الشركات المتقدمة للحصول 
على قسائم صناعية س���واء شراكة 

عائلية أو مع آخرين؟
3 - ص��ورة ضوئية من المستندات 
المتعلقة بتخارج وزراء ممن عُينوا في 
التشكيل الحكومي الأخير من الشركات 
المتقدمة بطلب الحصول على قسائم 

صناعية.
4 - ه��ل ت��خ��ارج أي م��ن ال����وزراء 
من الشركات التي منحت لها قسائم 

صناعية قبل أو بعد التخصيص لهم؟
5 - فيما إذا ك��ان أي م��ن ال���وزراء 
المعينين أخيرا قد حصل على قسيمة 
صناعية قبل ال��ت��خ��ارج م��ن شراكته 
بشركته العائلية أو المشارك فيها مع 
آخ��ري��ن أو منح القسيمة الصناعية 

لشركائه بعد التخارج.

أسامة المناور

المويزري : ما أسس اختيار ممثلي 
مؤسسة التأمينات في مجالس 

الإدارات والصناديق الاستثمارية؟
وجه النائب شعيب المويزري 
س�����ؤالاً ب��رلم��ان��ي��اً إل����ى وزي���ر 
المالية وزي��ر ال��دول��ة للشؤون 
الاقتصادية والاستثمار خليفة 
ح��م��ادة.ون��ص ال��س��ؤال على ما 

يلي:
 فيما يخص المؤسسة العامة 
للتأمينات الاجتماعية، لذا يرجى 
إفادتي وتزويدي بالآتي مرفقا 
ب��ه جميع المستندات والأدل���ة 

المؤيدة:
1 -م��ا أس��س اختيار ممثلي 
المؤسسة في مجالس الإدارات 
والصناديق الاستثمارية سواء 

داخل دولة الكويت أو خارجها؟
2 - كشف بأسماء الممثلين 
الح��ال��ي��ين ل��ه��ا )ال��ص��ن��ادي��ق 
والشركات( داخل وخارج دولة 
الكويت مبينا ع��دد تمثيل كل 
موظف وذل��ك خ��لال السنوات 

الثلاث الماضية حتى تاريخه.
3 -ه��ل وردت جميع المزايا 
المستفادة من العضو كمكافأة 
مجلس الإدارة أو اللجان -إن 
وج��دت- للشركة أو الصندوق 

الم��م��ث��ل ع��ن��ه س����واء ف��ي داخ��ل 
دول��ة الكويت أو خارجها إلى 

المؤسسة؟
4 - ج�����دول ي���وض���ح ه��ذه 
المزايا بالتفصيل لكل ممثل في 
الصناديق والشركات سواء في 
داخل أو خارج دولة الكويت مع 

ذكر المسمى الوظيفي له.
5 -ه�����ل ه���ن���اك مم��ث��ل��ون 
ع��ن الم��ؤس��س��ة ف��ي ال��ش��رك��ات 
والصناديق من إدارات داخلية 
للمؤسسة ذوو طبيعة عمل 
رقابية على سبيل المثال إدارة 
ال��ت��دق��ي��ق ال��داخ��ل��ي أو إدارة 

الحوكمة والالتزام؟
6 -ك��ش��ف ي��وض��ح المهمات 
ال��رس��م��ي��ة ل��ل��س��ن��وات ال��ث��لاث 
الماضية بالتفصيل والمدة المكلف 

بها لكل شخص.
7 -نم����ى إل����ى ع��ل��م��ي عقد 
اجتماعات لأعضاء مجلس إدارة 
شركة وفرة انترفست وأعضاء 
م��ج��ل��س إدارة الم��ؤس��س��ة في 
البرتغال وإسبانبا وإيطاليا فما 
مدى صحة ذل��ك؟ إذا كانت ذلك 
صحيحا، فما الأسباب الداعية 

لذلك؟
8 -كشف بعدد المستشارين 
ال��ذي��ن عينوا خ��لال السنوات 
ال��ث��لاث الماضية حتى تاريخه 
وع���دد س��ن��وات الخ��ب��رة لديهم 

والمرتبات التي يتقاضونه

شعيب المويزري 
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الديحاني يقترح تحويل طريق
أمغرة إلى اتجاهين

أعلن النائب ف��رز الديحاني 
ع��ن ت��ق��دم��ه ب��اق��ت��راح برغبة 
بتحويل طريق أمغرة الرابط 
ب��ين طريقي الج��ه��راء السريع 
والدائري السادس إلى اتجاهين، 
مع تزويدهما ب��الإن��ارة .ونص 

الاقتراح على ما يلي:
 ن��ظ��را ل��ك��ث��رة مستخدمي 
ط���ري���ق أم���غ���رة ال���راب���ط بين 
ال��ط��ري��ق ال���دائ���ري ال��س��ادس 
وط���ري���ق الج���ه���راء ال��س��ري��ع 
ف��ي م��دي��ن��ة س��ع��د ال��ع��ب��دال��ل��ه ، 
ونظرا ل��لازدح��ام الحاصل في 
ه��ذا ال��ط��ري��ق وخ��ط��ورت��ه على 
مستخدميه، وتسهيلًا لدخول 
المناطق السكنية والخروج منها 

، وتطويرا لطرق المنطقة.

 ل��ذا فإنني اتقدم بالاقتراح 
برغبة التالي :

 -1 تح��وي��ل ط��ري��ق أم��غ��رة 
ال���راب���ط ب��ين ط��ري��ق الج��ه��راء 
ال��س��ري��ع وط���ري���ق ال���دائ���ري 
السادس إل��ى اتجاهين ب��دلاً من 
اتج���اه واح����د، م��ع تزويدهما 

بالإنارة .
 -2 إلغاء الإش��ارة المرورية 
تحت جسر أمغرة واستبدالها 

بدوار.
 -3 إع���ادة رص��ف وترميم 
الطريق الرابط بين طريق أمغرة 
والقطعتين )11( و )10( من 
نهاية ال��دوار الرابط بين شارع 
رقم )2( وشارع )1( أمام ثانوية 

محمد عبدالله المهيني فرز الديحاني 

المطر لـ »الفارس«: 
كيف يُسرق بحث 

دكتورة كويتية من 
قبل آسيوي.. ومعهد 
الأبحاث »يفزع له«

أعلن النائب الدكتور حمد المطر 
تقديم س��ؤال برلماني غ��دا إل��ى وزير 
التعليم العالي ح��ول سرقة بحث 

دكتورة في مجال الطاقة والبيئة.
وق����ال الم��ط��ر »دك���ت���ورة باحثة 
مواطنة خبرتها 35 عاما في مجال 
ال��ط��اق��ة وال��ب��ي��ئ��ة بمعهد الأب��ح��اث 
قدمت بحثاً لتوفير الطاقة، يسرق 
بحثها بأخطائه الإملائية من وافد 
آسيوي، وبعدها تشكل لجنة تحقيق، 
وكالعادة يحفظ الموضوع، وأضاف : 
الدكتورة ذهبت إلى النيابة، فيرسل 
المعهد مع الدكتور الآسيوي من يفزع 

له.

حمد المطر الخليفة : ما سبب تأخر تعيين مجلس 
إدارة جديد للهيئة العامة للاستثمار 

وجه النائب م��رزوق الخليفة 
3 أسئلة إلى وزير المالية وزير 
ال��دول��ة ل��ل��ش��ؤون الاقتصادية 
والاستثمار خليفة حمادة، ووزير 
ال��دول��ة ل��ش��ؤون البلدية وزي��ر 
الدولة لشؤون الإسكان والتطوير 
العمراني شايع الشايع، ووزير 
التجارة والصناعة د. عبدالله 

السلمان، جاءت كما يلي:
س����ؤال إل����ى وزي����ر ال��دول��ة 

للشؤون الاقتصادية والاستثمار
ن���ش���رت الح�����دى ال��ص��ح��ف 
خبر م��ف��اده »إن انتهاء الفترة 
القانونية لمجلس إدارة الصندوق 
السيادي للدولة )الهيئة العامة 
للاستثمار( يحول دون اتخاذ 
أي قرارات بشأن الدخول في أي 
استثمارات جديدة، حيث تقتصر 
أع��م��ال الم��ج��ل��س خ���لال ال��ف��ت��رة 
ال��راه��ن��ة ع��ل��ى تسيير الأع��م��ال 
اليومية ومتابعة الاستثمارات 

الحالية فقط«.
 وق��ال��ت الم��ص��ادر إن المجلس 
الح��ال��ي للهيئة ان��ت��ه��ت مهلته 
القانونية منذ نحو شهرين، الأمر 
ال���ذي ي��ؤث��ر بشكل سلبي على 
ق����رارات مجلس الإدارة بشأن 

القرارات الاستثمارية الجديدة.
وأضافت »إن التأثير السلبي 
يمتد إلى أنه قد يتعرض مجلس 
الإدارة لإشكالية عدم الاعتراف 
به دوليا، بوصفه مجلس انتهت 
ولاي���ت���ه«، ل���ذا ي��رج��ى إف��ادت��ي 

وتزويدي بالآتي:
1 -ما سبب التأخير في تعيين 

مجلس إدارة جديد؟
2 -م��ا المعايير التي يتم بها 
اختيار أعضاء المجلس الجديد؟ 
وه��ل سيؤخذ ف��ي الاعتبار عند 
الاختيار تجديد الدماء بكوادر 

كويتية شابة حديثة التخرج؟
سؤال إلى وزير الدولة لشؤون 

الإسكان والتطوير العمراني
 بتاريخ 2019/9/1 صرح 
مدير إدارة التنفيذ والصيانة في 

الهيئة العامة لشؤون الزراعة 
والثروة السمكية لوكالة الأنباء 
الكويتية تخصيص ميزانية 
لم��ش��روع مدينة ص��ب��اح الأحمد 
وم��دي��ن��ة الخ��ي��ران السكنيتين 
والطرق المحاذية وذلك لمدة )5( 
س��ن��وات بقيمة )28.5( مليون 
ك��وي��ت��ي.  وأوض����ح أن وزارة 
المالية وافقت على طلب الميزانية 
المقترحة من الهيئة والمبنية على 
أس��اس المخططات التصميمية 
الم��ع��دة م��ن الم��ؤس��س��ة ال��ع��ام��ة 

للرعاية السكنية.
 وذك���ر إن���ه تم رص���د )1.5( 
مليون دينار ميزانية لتنفيذ أعمال 

تشجير مدينة صباح الأحمد.
ونظرا لكثرة شكاوى أهالي 
مدينة صباح الأحمد من زحف 
الرمال وتغطية معالم الشوارع 
وال��ت��س��ب��ب ب���ح���وادث م��روري��ة 
كارثية وه��ذا الأم��ر يتكرر خلال 
فترة الصيف، لذا يرجى إفادتي 

وتزويدي بالآتي:
1 - ما سبب تأخير تشجير 

مدينة صباح الأحمد حتى الآن؟
2 -ه���ل رص����دت الم��ي��زان��ي��ة 
المعلنة ضمن ميزانية الهيئة 

العامة لشؤون الزراعة والثروة 
السمكية في عام 2020/2019؟ 
إذا ك��ان��ت الإج���اب���ة الإي��ج��اب، 
فيرجى بيان أوجه الصرف، وإذا 
كانت الإج��اب��ة النفي، فما سبب 
ع��دم تسلمها م��ن وزارة المالية 
ورصدها في ميزانية الهيئة لبدء 

مشروع التشجير؟
3 -ما الموعد المح��دد لتشجير 

مدينة صباح الأحمد؟
س����ؤال إل���ى وزي����ر ال��ت��ج��ارة 
والصناعة تنص الم���ادة )17( 
م��ن الدستور »ل��أم��وال العامة 
ح��رم��ة، وحمايتها واج���ب على 
كل م��واط��ن« - ص��درت إعلانات 
م��ن الهيئة ال��ع��ام��ة للصناعة 
منشورة في الجرائد اليومية في 
الكويت بتاريخ 2018/7/4 
تفيد ب��ان��ت��ه��اء م���دة ال��ع��ق��د رق��م 
)157( لسنة 1998 المبرم بين 
الهيئة العامة للصناعة وشركة 
الم��خ��ازن العمومية )أجيليتي( 
بشأن استغلال الأراضي الواقعة 
في منطقة جنوب أمغرة والبالغ 
مساحتها )1.057.763( مترا 
م��رب��ع��ا وال��ت��ي تشمل الم��راح��ل 

الأولى والثانية والثالثة.
كما أن الهيئة قد نشرت إعلانا 
في جريدة الكويت اليوم وهي 
الجريدة الرسمية لحكومة دولة 
الكويت للقرار الصادر بالإخلاء 
الإداري رقم ه� ع ص 129 لسنة 
2018 والم��ن��ش��ور ف���ي ال��ع��دد 
رق��م 1411 ليوم الأح��د الموافق 
2018/9/23 إلا أن الشركة لم 
تنفذ القرار وترتب على ذلك نزاع 
قضائي ب��ين ال��ش��رك��ة والهيئة 
العامة للصناعة انتهى بصدور 
ح��ك��م ق��ض��ائ��ي ب���ات ص���ادر من 
محكمة التمييز الدائرة التجارية 
الرابعة بتاريخ 2021/2/18 
يقضي بإخلاء الشركة من الأرض 
الواقعة في منطقة جنوب أمغرة 
وال��ت��ي تشمل الم��راح��ل الأول���ى 

والثانية والثالثة.

مرزوق الخليفة 

السويط يسأل الفارس عن أسباب 
تأخير إنشاء محطة المطلاع

وج��ه النائب ثامر السويط 
سؤالا برلمانيا إلى وزير الأشغال 
العامة وزي��ر ال��دول��ة لشؤون 
الات����ص����الات وت��ك��ن��ول��وج��ي��ا 
الم��ع��ل��وم��ات ع��ن محطة تنقية 
المطلاع التي تعد من المشاريع 
الاستراتيجية المهمة التي تقوم 
ب��ه��ا ال������وزارة لخ��دم��ة منطقة 
المطلاع السكنية وهي حبيسة 
أدراج قطاع الهندسة الصحية 

لأكثر من خمس سنوات.
وق���ال السويط ف��ي س��ؤال��ه، 

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
28 نائبا ي��رف��ض��ون إع��ادة 
التجديد لعقود أم��لاك الدولة 

ويحملون الحكومة المسؤولية
1 - م��ت��ى ع��ل��م��ت ال����وزارة 
بضرورة إنشاء محطة للتنقية 
بالمطلاع؟ وما الإج���راءات التي 

تمت؟.
2 - صورة ضوئية من أسئلة 
المناقصين )عددهم وأسمائهم(، 
وع���دد الأس��ئ��ل��ة ال��ت��ي ل��م تُج��بْ 

الوزارة عليها.
3 - أسماء رئيس وأعضاء 
لجنة طرح المناقصة التي تعذر 

عليهم الإج���اب���ة ع��ل��ى أسئلة 
المناقصين، وك��ذل��ك شهاداتهم 
والم��ع��ادل��ة عليها م��ن وزارة 
التعليم ال��ع��ال��ي، وخبراتهم 

السابقة.
4 - صورة ضوئية من كتاب 
ال�����وزارة الم��رس��ل إل���ى الج��ه��از 
الم��رك��زي للمناقصات العامة 
لأخ��ذ الموافقة لطرح المشروع 

بنظام تصميم تنفيذ مع اشتراط 
تقديم العرض المالي لاحقاً من 

المناقصين بعد التأهيل الفني.

5 - كشف بأسماء الموظفين 
الم��خ��ول��ين ف��ي وزارة الأش��غ��ال 
ال���ع���ام���ة ال���ذي���ن ي��ح��ض��رون 

إجتماعات لجنة المطلاع.
6 - ص����ورة ض��وئ��ي��ة من 
ق��رار تشكيل لجنة التأهيل في 
ال��وزارة، وأسمائهم وشهاداتهم 

ومعادلاتهم من التعليم العالي.
7 - لماذا خالف وكيل القطاع 
الخطة الاستراتيجية وط��رح 
هذه النوعية من العقود الخطرة 
ع��ل��ى ن��ظ��ام��ه تصميم تنفيذ، 
وتحميل الدولة جميع المخاطر؟، 
مع بيان الكلفة المالية لها وكيفية 
التصرف بالماء المعالج، بدلاً من 
طرحها على ن��ظ��ام BoT لمدة 
)25( سنة وتحميل التكلفة 
والمخاطر وإدارة المشروع على 
المستثمر أسوة بمحطة الصليبية 
وأم الهيمان وكبد الشمالية على 
الرغم من جهوزية العقد للطرح 

من أكثر من )5( سنوات؟.

النائب ثامر السويط

عبدالصمد يسأل وزيري 
العدل والبلدية عن عقارات 
المناطق النموذجية ومعرض 

الأقصى حول العالم
وجه النائب عدنان عبدالصمد سؤالين برلمانيين إلى نائب 
رئيس مجلس ال��وزراء وزير العدل وزير الدولة لشؤون 
تعزيز النزاهة عبد الله الرومي، ووزي��ر الدولة لشؤون 
البلدية وزير الدولة لشؤون الإسكان والتطوير العمراني 

شايع الشايع، جاءا كما يلي:
وطلب في سؤال إلى وزير العدل إفادته وتزويده بالآتي:

1 - كم عدد المواطنين الذين يملكون أكثر من عقار سكني 
واحد في المناطق النموذجية، سواء كانت هذه الملكية كاملة 

أو جزئية؟
2 - كم إجمالي عدد العقارات المشمولة في السؤال الأول 

ومساحتها الكلية؟
3 - ك��م ع��دد ال��ع��ق��ارات الفضاء ف��ي المناطق السكنية 

النموذجية؟ وما مساحتها الإجمالية؟
ونص السؤال إلى وزير الدولة لشؤون البلدية على ما 

يلي:
 لا يخفى عليكم دور الجهات والنقابات الفنية والإعلامية 
المهم والكبير في مناصرة القضية الفلسطينية وإظهار 
مظلومية الشعب الفلسطيني، مع ما لها من تأثير كبير على 
غرس قضية القدس الشريف في عقول الأجيال بطريقة 
فنية مشوقة وراقية، كما لا يخفى الموقف الكويتي الرسمي 
والشعبي المؤيد والداعم للقضية الفلسطينية، ولكن ما 
يؤسف له أن بلدية الكويت أغلقت المعرض ال��ذي أقامته 
نقابة الفنانين والإعلاميين في مجمع الحمراء التجاري 
والذي كان يحمل عنوان »الأقصى حول العالم« وذلك في 

الفترة من 2021/6/3 ولمدة أسبوعين.


